
Compte rendu de l’audio conférence du
24/11/2020

Une audio  conférence  s’est  tenue  ce  mardi  24  novembre  dans  la  même configuration  que  les
précédentes.
Monsieur  Fuentes  était  accompagné  de  Messieurs  Bail,  Leca,  Dhermy,  Manceau,  Danelutti  et
madame N’Guiffo Boyom.
Toutes les organisations syndicales élues en CTL étaient représentées.

M Fuentes a indiqué que le prochain CTL du 10 décembre se tiendra selon deux cas possibles. Si la
situation  sanitaire  le  permet,  le  CTL se  fera  en  présentiel  entre  la  direction  et  l’ensemble  des
titulaires des différentes OS (4 pour FO, 3 pour Solidaires, 1 pour la CGT et 1 pour la CFDT).
Sinon, dans la salle de réunion, il y aura 4 personnes de la direction et les OS selon la configuration
de 2 FO, 2 Solidaires, 1 CGT et 1 CFDT. Dans la salle de réunion de l’étage en dessous et en vidéo
conférence se tiendrait 2 titulaires pour FO et 1 titulaire Solidaires. 
La configuration réelle sera arrêtée lors de l’audio du jeudi 3 décembre ainsi que les modalités de
communication des liminaires. 

1/ La situation sanitaire     :  
M Leca a présenté l’état des lieux de la situation de la Vendée au 24/11/2020.
sur  636 agents,  543 sont  présents,  106 télétravaillent,  81 personnes  sont  absentes  (pour  divers
motifs), 4 personnes fragiles sont dans l’impossibilité de télétravailler et il y a 2 cas contacts en
cours.
En ce qui concerne le télétravail, une dotation de téléphone portable peut être attribuée sur demande
et si le besoin est prégnant. Il n’y a pas de dotation systématique.
La répartition  du  nombre  de  télétravailleur  en  fonction  du  nombre  de  jour  de télétravail  a  été
demandé. La réponse sera apportée par M Leca, dès que le dénombrement poste par poste sera
terminé.

2/ E-contacts     :  
M  Bail  a  expliqué  qu’il  n’y  a  pas  d’amélioration  pour  les  difficultés  rencontrées  puisque  le
problème se situe au niveau des applicatifs. Ainsi, il y aurait environs 2 000 courriels en souffrance.
Ils concernent essentiellement le SIP des Sables, de La Roche et de Challans. 
Dès que l’application le permet, même un court instant, la direction extrait les courriels relatifs au
fonds de solidarité. Ils sont exploités par Mme Girard, Mme Chevolleau, M Bernard avec l’appui
d’un EDR.
En ce qui concerne le contentieux TH, dès que ceci sera possible et afin d’aider les services, il est
envisagé de mettre en place un traitement à distance au niveau de la direction, avec l’appui d’un
EDR éventuellement.

3/ Prévention     :  
Mme N’Guiffo Boyom en tant que référente Covid s’assure que les mesures de protection sont en
place lors de ses déplacements. Elle fera un point de situation lors des CHSCT.
Mme N’Guiffo Boyom nous informe que 2 poches de 6 masques lavables 50 fois seront distribués
prochainement à l’ensemble des agents. De plus, chaque responsable de service se verra doté de
masques transparents afin de pouvoir y recourir face à un contribuable mal-entendant. 



4/ Questions diverses     :  
* Concernant l’accueil, la direction a donné des instructions aux chefs de service, afin de s’assurer
que les rendez-vous ne soient pas fixés de manière trop lointaine en cas d’affluence. Ainsi, en cas
d’augmentation de la fréquentation, le contre-appel sera utilisé de manière accrue.

*  M Leca  s’est  engagé  à  fournir  les  documents  sur  l’enquête  télétravail.  Cette  dernière  étant
examinée au CHSCT en audio conférence du 30/11.

* Concernant  le  SIP de La Roche,  Solidaires  Finances  Publiques  85 a  rapporté  la  situation de
contribuables s’étant présentés à l’accueil lundi après-midi après avoir relevé les horaires sur le site
impots.gouv.fr
M Manceau et M Bail ont indiqué que la mise à jour des horaires des différents sites a bien été faite.
Cependant elles dépendent de remontées à partir du logiciel Topad. Ainsi, le site impots.gouv.fr
n’indiquera les nouveaux horaires que début janvier 2021. Dans l’attente de ceci, le problème a été
relevé. Les vigiles sont prévenus et informeront les contribuables en dehors de l’accueil.

* La direction n’a pas donné de consignes particulières concernant les congés. 


